

Abteilungsbericht 2021/2022 der Handballabteilung der SG Adenstedt

Handballsaison 2021/2022

Auch in der aktuellen Saison 2021/2022 sind die Adenstedter Handballer*innen in zahlreichen Mannschaften aktiv. Einschließlich der Jüngsten von „Mein Freund der Ball“ sind in dieser Spielzeit 18 Mannschaften gemeldet. Im Damen- und Jugendbereich starten die WE, WD und WA sowie die 1. und 2. Damenmannschaft in Zusammenarbeit mit dem MTV Groß Lafferde als SG Adenstedt bzw. JMSG Lafferde/Adenstedt. Die beiden Mannschaften der WC sowie die WB ist in Kooperation mit dem MTV Groß Lafferde und der SG Börde Handball unter zuletzt genanntem Verein gemeldet. Alle männlichen Mannschaften werden in Zusammenarbeit mit dem MTV Groß Lafferde geführt und treten unter jenem Vereinsnamen an. Lediglich die 1. Herren spielt in keiner Spielgemeinschaft.

Junioren- und Seniorenbereich

Trotz der langen Spiel- und Trainingspause sind kaum Abgänge an Spieler*innen zu verzeichnen, sodass die Mannschaftszahl im Vergleich zum Vorjahr nahezu konstant gehalten werden konnte. Um bürokratische Hürden zu umschiffen sind weiterhin die Mannschaften im männlichen Bereich als MTV Groß Lafferde, die Mannschaften im weiblichen Bereich als SG Adenstedt gemeldet. Die Spieler*innen erhalten im jeweils anderen Verein eine Gastmitgliedschaft. Trotz z. T. großer Schwierigkeiten bei der Suche nach Trainer*innen konnten zuletzt doch alle Trainerposten der betreffenden Mannschaften besetzt werden. Um die Anreize zur Übernahme eines Trainerpostens zu erhöhen, hat die Fachschaft beschlossen, den Jugendtrainer*innen ein monatliches Gehalt zu zahlen. Insbesondere die Zusammenarbeit mit den Verantwortlichen des MTV Groß Lafferde ist in diesem Kontext abermals positiv hervorzuheben. Stellvertretend sind hier Astrid Kanning, Dennis Bühn und Dirk Wittenberg zu nennen.

Aus der Abteilung

Bereits im letzten Jahr konnten fünf neue Schiedsrichter*innen ausgebildet werden, welche auch in dieser Saison Spiele für die SG Adenstedt leiten. Hinzu kommen drei weitere Schiedsrichter*innen; unter ihnen ein Gespann auf HVN-Ebene. Somit konnten acht Schiedsrichter*innen in vier Gespannen gemeldet werden. Der Schiedsrichternachwuchs wird dabei regelmäßig von erfahrenen Schiedsrichter*innen begleitet.

Im Rahmen eines einheitlichen Internetauftritts ist die zuvor eigenständige Homepage der Adenstedter Handballabteilung handball-in-adenstedt.de auf die Homepage des Gesamtvereins unter sgadenstedt.de umgezogen.

Damit auch in Zukunft Handball in Adenstedt gespielt werden kann, ist weiterhin eine Vielzahl an ehrenamtlichen Helfenden erforderlich: Betreuer*innen, Trainer*innen und Unparteiische sind unser Fundament, um sowohl im Junioren- als auch Seniorenbereich zukünftig den Adenstedter Handballsport zu beleben und vor allem weiterzuentwickeln.

Nach langjähriger Vorstandsarbeit verlassen Katrin Bugdoll (stellvertretende Vorsitzende Spieltechnik), Anna Splonskowski (Damenwartin) und Manuel Lüders (Abteilungsleiter) auf eigenen Wunsch den Vorstand der Handballabteilung.

Abteilungsvorstand (gewählt am 01. Oktober 2021)

Abteilungsleiterin: Elke Schoke

Stellvertretender Vorsitzender Spieltechnik: Michael Cramm

Stellvertretender Vorsitzender Finanzen: Florian Lüders

Stellvertretende Vorsitzende weibliche Jugend: Berit Klar

Stellvertretender Vorsitzender männliche Jugend: Tanja Bertram

Stellvertretende Vorsitzende Öffentlichkeit: Jana Löfflath

Schriftführerin: Silke Schlender

Damenwartin: Mandy Wark

Männerwart: Henrik Schoke

Schiedsrichterwartin: Franziska Duwe